

WARTA

Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Klaten Utara Dampingi Pelaksanaan Posyandu Kelurahan Gergunung

Agung widodo - KLATEN.WARTA.CO.ID

Mar 16, 2024 - 16:24



Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Klaten Utara Dampingi Pelaksanaan Posyandu Kelurahan Gergunung

KLATEN - Babinsa Koramil 24/Klaten utara Kodim 0723/Klaten Serda Taufiq melaksanakan kegiatan pendampingan Pelayanan Posyandu di Dukuh Rinembe Kelurahan Gergunung Kecamatan Klaten utara Kabupaten Klaten. (15/03/2024).

Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh bidan desa kepada masyarakat dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan

angka kematian bayi lima tahun (balita) dan ibu hamil serta pencegahan Stunting.

Pendampingannya Babinsa pada kegiatan posyandu bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khususnya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala, dengan begitu kesehatan ibu dan anak terpantau sejak anak masih dalam kandungan.

Serda Taufiq di sela-sela pendampingannya mengatakan bahwa posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat akan terus rutin kami dampingi.

“Pendampingan ini dilakukan guna mewujudkan balita yang sehat terbebas dari berbagai penyakit dan manfaat posyandu sendiri bagi balita sangat penting untuk mengetahui kondisi kesehatan serta pelayanan posyandu sendiri meliputi pemberian imunisasi, pemberian makanan tambahan, dan penyuluhan tentang kesehatan bagi orang tua yang memiliki balita,” ungkap Serda Taufiq.

Babinsa juga mengatakan dengan adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian.

“Semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program Pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan penerus bangsa”, pungkasnya. (Red)